

13.07.2001 - 15:15 Uhr

Nouveau directeur de l'ASTAG

Berne (ots) -

A l'occasion de sa séance d'aujourd'hui, le Comité central de l'Association suisse des transports routiers ASTAG a élu Kandid Hofstetter comme nouveau directeur. Cette élection s'imposait parce que, pour des raisons de santé, Hans-Peter Bloch, le précédent directeur, a exprimé le désir de remettre la responsabilité globale à un tiers.

En sa qualité de technicien et d'entrepreneur, Kandid Hofstetter, né en 1949, connaît bien la branche du transport routier. De 1973 à 1978, ce titulaire de la maîtrise fédérale de mécanicien d'automobiles a exercé la fonction de chef d'exploitation technique dans plusieurs filiales d'un garage important, tant en Suisse alémanique qu'en Romandie. Après avoir terminé ses études d'ingénieur en automobiles diplômé ETS à l'Ecole d'ingénieurs de Bienne en 1984, il a dirigé son propre bureau de conseil d'entreprises. En 1991, il a assumé la direction de Rottal Auto AG. De 1997 à 2001, il a été le directeur de Rigi-Bahnen AG.

Au 1er août 2001, Kandid Hofstetter assumera la direction des opérations de l'ASTAG et s'occupera notamment des questions commerciales qui relèveront de sa compétence directe. Le Comité central souhaite au nouveau directeur beaucoup de succès pour l'accomplissement de ces tâches exigeantes.

Hans-Peter Bloch est désigné comme directeur adjoint et s'occupera du travail politique, en collaboration étroite avec d'autres associations professionnelles et du travail de relations publiques. Atteint d'un cancer grave, dont il se rétablit heureusement, il a décidé d'assumer ces nouvelles tâches. Le Comité central l'a remercié du travail accompli jusqu'à présent et compte également à l'avenir sur ses précieux services.

L'ASTAG représente un chiffre rond de 4'400 entreprises de transport routier. Ces dernières offrent d'appréciables prestations de service pour le transport de biens et de personnes avec des camions, des autocars et des taxis. Elles emploient en Suisse plus de 175'000 personnes.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Beat Keiser
Weissenbühlweg 3
3000 Berne 14
Tél. +41 31 370 85 70